

帯広警察署管内、8月以降、死亡事故5件発生 3件は、“前方不注意” 警察署別では、道内ワースト

- ◆自分は、事故を起こすはずがない？
- ◆自分は、事故に遭うはずがない？

午後5時、池田千代田、正面衝突、女性死亡

2014/09/18

17日午後5時20分頃、池田町千代田の国道で、栗山町の会社員の男性（33）の乗用車と、本別町の無職の女性（80）の乗用車が正面衝突した。女性は全身を強く打ち、出血性ショックで間もなく死亡した。男性は鼻の骨を折る重傷。

バック時は 降りて確認 乗っても確認

9月は、夕暮れ時の歩行者事故に注意

日没時間が早まります

夕暮れから夜間にかけて、交差点での歩行者事故が多く発生

高齢歩行者の保護に努めましょう！

- 横断歩行者を認めたら、歩行者の安全を確保する
- 交差点付近では、歩行者、自転車の動きに十分注意

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

交差点 「右左確認／よ～し！」

午後6時、札幌の交差点、男性はねられ死亡

2014/09/18

17日午後6時10分頃、札幌市白石区北郷4-6の市道交差点で、道路を横断中の男性がワゴン車にはねられ死亡。警察は、自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで、ワゴン車を運転していた会社員の男性（43）を現行犯逮捕した。

信号のない交差点、高齢歩行者と衝突

80歳女性が重体

[2014/9/17 9:20]

16日午後5時20分ごろ、名古屋市の信号のない交差点で軽トラックと、交差点を横断しようとしていた高齢歩行者（80）が衝突する事故があり、女性が意識不明の重体となっている。警察は車を運転していた男性（50）から話を聴くなどして、事故の詳しい状況を調べる方針

小学3年生の女子児童3人に軽トラ突っ込む

1人心肺停止、2人けが

(2014/09/17 18:38)

17日午後1時半ごろ、東京都の路上で、軽トラックが小学校3年の女子児童3人に突っ込んだ。このうち9歳の1人が、電柱との間に体をはさまれて心肺停止の状態となり、8歳と9歳のほか2人も軽いけがをして病院に運ばれた。自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、運転していた自称自営業の男（61）を現行犯逮捕した。同署によると「大変なことをしてしまった」と容疑を認めている。軽トラックは歩いていた3人に突っ込み、電柱に衝突して止まった。男も負傷して病院に搬送された。